

# La Fille-de-Mai

**L**a Fille de Mai, c'est ce magnifique monolithe qui se dresse dans la Côte de Mai, près du village de Bourrignon, au nord-est du Jura. Ce chef-d'œuvre de la nature, objet d'adoration divine (du moins du temps jadis), possède une longue histoire qui débute à l'ère secondaire, au jurassique supérieur, voici un peu plus de 150 millions d'années.

**L**a Fille-de-Mai, c'est un rocher qui ressemble à une femme; elle a encore une belle poitrine. Les historiens disent que c'est un monument druidique. Les druides allaient fêter le gui de mai et il y a encore une marche - qu'on voit encore - qui est taillée dans la pierre. Il y a une légende qui dit que les jeunes de la région allaient danser au mois de mai le gui et faire une farandole autour de la roche. Un est mort sur place tant il avait dansé, son âme revient chaque année au deuxième coup de minuit de la fête de mai et la roche, la Fille-de-Mai, fait un tour sur elle-même au douzième coup de minuit.